
Gracias, Lempira. Enero de 2021.

ALCALDÍA MUNICIPAL DE TALGUA-LEMPIRA RETOMA COMPROMISOS CONTRAÍDOS DURANTE EL 2020 DEVIDO A LA PANDEMIA POR COVID 19



la pandemia del COVID 19 no se pudo ejecutar.

Dando inicio a las actividades del año 2021 el equipo técnico de la Escuela Taller COLOSUCA Gracias-Lempira participa en la primera reunión con el alcalde del municipio de Talgua Lempira con el propósito de retomar la ejecución del presupuesto asignado para el 2020 que debido a la emergencia de

El propósito de la reunión es para asegurar el aporte municipal para el desarrollo de la formación técnica a las y los jóvenes de las diferentes comunidades del municipio en mención en el área de albañilería. El número de jóvenes ya matriculados es de 17 entre mujeres y hombres.